



Vendo casa en el barrio alto



Por Jorge Abasolo Aravena

Por qué será que Chile es tierra fértil para que florezcan plantas bueras y nocivas como el arribismo y la siutiquería?

Conocí un tipo que era junior del Banco del Estado. Logró una pega -también como junior-, pero en el Banco Edwards. Desde ese día em-

pezó a mirar al resto de sus colegas como si tuvieran lepra y con una cara que ya se la hubiese querido Buster Keaton.

Traigo esto a colación porque el último libro de la Subercaseaux, "Vendo casa...", (Editorial Catalonia, 240 páginas) trata de esta lacra atávica y de la cual hasta algunos se pavonean, elevaránla a la categoría de virtud.

Elizabeth Subercaseaux escruta sin afcitos los códigos del chileno exitoso. Conoce sus avatares, siente piedad por sus fisuras y entiende su modo de vida, ese *savoir faire* del empresario al que le ha ido más que bien, que exhibe orgullo su estilo de vida, convencido que el dinero no compra la felicidad, pero la puede financiar.

Más bien los deja al desnudo, ironiza en torno a sus conductas y actitudes. Y es que perteneciendo a una casta privilegiada, son tan humanos como cualquiera. En ellos hay desgarro, aventuras y reveses que no los dejan tan distantes al ciudadano de a pie.

Es una casta a la cual no lo gusta que la adoren, pero tan vulnerable como cualquier otra.

La novela gira en torno a Alberto Larraín Errázuriz, un cotizado corredor de propiedades

Vendo casa en el barrio alto [artículo] Jorge Abasolo Aravena.

Libros y documentos

AUTORÍA

Abasolo Aravena, Jorge

FECHA DE PUBLICACIÓN

2009

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Vendo casa en el barrio alto [artículo] Jorge Abasolo Aravena.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)